

## Real del Padre: hoy en el Día de Reyes habrá dos caravanas para abarcarlos chicos de todo el distrito



Algo recurrente en muchos sitios por estos días, es el Día de Reyes Magos y sus tradicionales caravanas. En este caso, Real del Padre también tendrá su celebración correspondiente, con la realización esta noche, de dos caravanas. El delegado distrital, Ramón Pérez, habló sobre ese tema con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael. Teniendo en cuenta las grandes dimensiones del distrito, han organizado dos caravanas para que todos los niños puedan ver a los Reyes Magos. Una de ellas será en la zona más urbana (incluyendo barrios), mientras que la otra recorrerá la parte rural. “Estamos trabajando fuertemente con varias instituciones, una de las instituciones es el Grupo Solidario de Amigos, son un grupo de vecinos y amigos que arman una de las caravanas en la que la Delegación municipal también va a estar colaborando, y va a hacer todo lo que es la parte rural, y la otra caravana la organizamos conjuntamente con la iglesia San Francisco de Asís, que va a hacer toda la parte urbana”, señaló el delegado y agregó que al Municipio lo acompañan comercios y privados que han comprado las golosinas que recibirán los más chicos.

Cabe decir que el distrito cuenta con dos escuelas urbanas primarias, dos escuelas secundarias urbanas, y a lo largo del territorio hay ocho escuelas rurales, lo que da a entender la cantidad de chicos que se verán beneficiados por este evento, ya que la idea es que los Reyes estén con todos. “Los chicos que viven en zonas cercanas, se van hasta la escuela y esperan a los Reyes ahí, en la escuela. Salimos alrededor de las 21.30, para que alrededor de las 0.30 ya podamos estar terminando”, dijo y aclaró que todo comenzará hoy 5 de enero.

En el caso de la caravana por ser sector urbano, comenzarán por el paraje Pueblo Nuevo;

seguirán por el barrio Fuentes; más tarde al barrio La Olla; luego irán a la escuela Monseñor Godoy; estarán en el barrio Santa Rita; e ingresarán al pueblo por la calle Chaco (calle de los semáforos), hasta avenida San Martín, por donde continuarán para que se acerquen los vecinos. Concluirán en el Paseo Saludable, donde los chicos que lo deseen, podrán sacarse fotos con los Reyes.